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たすく やすき

二十歳の夢・目標・抱負 を聞いてみました！

小林拓馬さん（大学生）
合川中学校出身

　家族をはじめ、この日を迎
えるまで支えてくださった
方々への感謝の思いは尽きる
ことがありません。将来は教
員として北秋田市に帰ってき
て、これまでの教えや感謝の
思いを次世代の子どもたちに
つないでいきたいです。

成田美桜さん（大学生）
鷹巣中学校出身

　家族や友人、たくさんの方
に支えられ成人を迎えること
ができました。私は今、大学
で学びながら、アカデミーで
舞台俳優になる夢を追ってい
ます。地元の方が自慢できる
ような存在になれるよう努力
してまいります。

木村優花さん（大学生）
森吉中学校出身

　秋田で教師として働き、尊
敬する両親のようになりたい
と思っています。二十歳の節
目を迎え、これまで自分を支
えてくださった方々には感謝
と恩返しを、共に歩んできた
仲間とは互いに激励をしてい
けたらと思います。

山田桂さん（大学生）
阿仁中学校出身

　私は今、大学で地域におけ
るイノベーションの研究をし
ています。地域を振興する方
法を学んで、将来的には地元
に活力を生み出す人材として
北秋田市の地域活性化に貢献
していきたいです。

み お ゆ か かつらたくま

記念品の贈呈を受ける花田康貴さん代表挨拶をする佐藤佑さん斎藤美奈子さんによる記念講演
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